

Wach, 14. Mai 1959.

Liebste, beste Frau Professor!

Welche grosse Freude mich durchdrang, als ich gestern einen Umschlag mit Ihren Schriftzügen aus dem Briefkasten nahm, können Sie gewiss nicht erinnern! Wie oft ich an Sie und an Ihre Familie dachte und bin und bin überlegte, was wohl geschehen sei - auch nicht. Ach, wie schön ist es, dass Sie mir „langsam zum Leben zurück kommen“ und mit Ihren Gedanken nicht in Wach sind! Es ist ein Geschenk des Himmels! Ich hoffe von Herzen, dass Sie mir mit der Besserung weiter machen und ich Sie erst wieder hier sehen kann!

Und dann, liebe Frau Professor - es war ein fünfzehnmarksschein im Umschlag! Mir setzte das Abem aufs „für einen persönlichen Wunsch“. Ach, wie viele davon habe ich! Und wissen Sie, was ich mir sofort holte? Eine Handtasche, in die ich den Knips rüthen hinein stecken kann. Dies war aber mir die Hälfte des Betrags. Die andere Hälfte nahm ich zur Aufzeichnung eines meines Rosshaar-Märtzen, für deren Überzug ich mir einen besseren Stoff ausgesucht habe! Wie soll ich Ihnen sagen, wie sehr ich Ihnen danke? Es steckt so tief in mir - es bleibt, bis mein Leben ein Ende hat! Und

vielen Dank auch für die schöne Karte, ich kann das Bild noch nicht!

Sie möchten viel von mir wissen? Es war ein ruhiger Winter. Zwar habe ich viele Lieder gesungen, aber sie leben ihr eigenes Leben. Ich habe mich sehr an die Seite des Volksschuhle angeschlossen u. besuchte alle Feste u. Leute sind die abendlichen Veranstaltungen noch mehr der Grund, dass ich so sehr schlecht schlafe - aber ein wenig muss ich doch unter die Menschen! Bei Mittags schlaf ich stets recht gut - also verschlaf ich im Winter das bisschen hellen Tag - aber so ist halt! Und Sie schlafen auch so schlecht? Da lins Sie mir von Zeugen leid und ich hoffe sehr, dass Sie bald dann fertig werden und wieder ihre Reihe finden!

Denken Sie mir, ich habe vor, am 28. Mai für vier Tage an den Großen See zu fahren. Nur Sonnen, wenn ich Kugeln habe, kann ich nicht fahrt, da parkt ich's jetzt. Es sind nun fast 50 Jahre, dass ich während meines Menschenlebens Pensionszeit dort war - eine Repetition ist also bestimmt kein Fehler! - Im Winter wurde ich gebeten, vom 3. Januar an mit einer Cousine aus Wien nach Oberstdorf ins Kreispp zu kommen zu gehen. Es ist die Frau eines Bettlers, deren Vater sich das Leben genommen hat, als sie sieben Jahre alt war. Später hat sich eine Schwester durch Gas vergiftet. Und nun was sie selbst in einem recht schlechten Zustand. Gott sei dank geht

es jetzt wieder besser. Sie ist wieder wunder und kann ihrer Arbeit wieder nachgehen. Ich war 14 Tage in dem lieb verschneiten Oberstdorf. Es hat Tag und Nacht geschneit wir waren stets unsere Gänge mit aufgespanntem Schirm!

Sie beiden "Mädchen" von der Mühle haben nun beide ihre Kinder. Sigrid einen zweijährigen, goldigen Bub und Waltraud ein süßes Mädchen, das bald ein Jahr alt wird. Zu klein haben sie beide gewagt! und auch Ruth hat viel zu tun, besonders deshalb, weil ihre Mütter, die recht leidend u. ausgezehrte voll ist, bei ihr wohnen u. von ihr gepflegt werden müssen!

Heute Geburtstag war dies Jahr arg wett! Ich dachte, wir seien zu sechst, würden dann aber neun Leute. Glücklicherweise hatte ich genug gebacken, so dass anderntags noch 2 Bekannte „zum äußeren“ kommen konnten! Meine Tante aus Wringen, die im August 80 Jahre alt wurde, war auch dabei. Sie ist noch sehr fristig. Ihr Sohn hat auf der Tafel von Sarching ein richtig schönes Tafelhäusle, und so kommen sie jedes Vorsenneude da hinauf! Es hat einen sehr schönen, goldenen Rachelaufen u. ist gleich warm.

Dass Ihre Tochter ^{Kinder} oft zu Ihnen kommt und dass Sie ganz bei Ihnen ist, ist ja wunderschön u. gut für Sie und hilft Ihnen gewiss sehr!

keinen schwangeren Brüder habe ich mir schon sieben Jahre - ich gebe jede Woche ins Schlachthaus v. Kaufo für ihn ein, weil er mir Fleisch freist - er ist recht verwöhnt! Gegenwärtig macht das sehr liebe Katzle aus dem gegenüberliegenden Hauses Schmid oft einen Besuch - das gefällt ihm gar nicht. Es faucht und krallt dann!

Hans Baumecker lebt immer noch im Altersheim, es aber im Kopf gar immer richtig. Zu ihrer Tochter sagt sie "Sie" und redet die Vorsteherrin des Zimmers mit "Du" an. Es ist ein trauriger Fall.
Und wenn will ich schliessen in herzlichem, keinem Gedanken und mit innigem Dank.
Bitte auch viele Grünes an Ihre Tochter!

Ihre gehorsame
Hildegard Wied.